

“ESTUDIOS EN PAZ” UN PROYECTO SOLIDARIO CON EL PUEBLO SAHARAUI

“Estudios en Paz”, asociación sin ánimo de lucro, promueve la acogida por familias, de niños/as saharauis de los campamentos de refugiados de Tindouf, para que estudien en Aragón. Durante el curso 2015-2016 hay 24 chicos/as que, además de los estudios reglados, reciben clases de árabe y cultura hasaní, que imparte un profesor titulado, contratado por la Asociación. Todo ello, junto con otras muchas obligaciones legales que hay que cumplir, como los seguros médicos y de repatriación, conlleva unos costes, además de los que supone la propia acogida, que en su totalidad corren por cuenta de las familias, a no ser que la Asociación contribuya con recursos propios a aligerar esos costes.

Los recursos de la Asociación no son otros que las cuotas de los socios, algunos ingresos por venta de calendarios en Navidad y alguna subvención, siempre pequeña, derivada de convocatorias de instituciones públicas.

Con el objetivo de cubrir esa necesidad básica, “Estudios en Paz se presenta como candidata a formar parte de las asociaciones que opten a obtener la recaudación, o parte de la misma, de la 3ª ANDADA “DEJAHUELLA” que organiza la Fundación Rey Ardid.